



県駅伝大会 チームバスト更新の力走!

# 車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【令和元年10月号】

《重点目標》『自立した品格を目指し 今何をすべきかを考え 実行しよう』

## 「一生の記憶」に残る輝響祭 大成功!

10月26日(土)、輝響祭を開催しました。当日は、多くの来賓の方々や保護者の皆様にお越しいただき、生徒達のいきいきとした活動の様子をご覧いただきました。

開祭式では、文化祭実行委員長が「これまでの練習や準備に一生懸命取り組んできたみんなの思いを開花させ、メインテーマ『一生の記憶』(メインピース)に残るような輝響祭を作り上げましょう。いつも支え、応援していただいているご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、どうぞ楽しんでご覧ください。」と挨拶し、『5年後の成人式から令和元年度の輝響祭当日にタイムスリップしてきた文化祭実行委員』の面々が、「一生の記憶に残るような輝響祭をみんなで作り上げよう」と、開祭を宣言しました。



合唱コンクールでは、どの学年もクラスの持ち味を存分に発揮しました。1年生にとっては中学生として初めての合唱コンクールでしたが、毎日、熱心に練習に励み本番に臨みました。ステージでは、どの学級もとても堂々として自信に満ちあふれていました。2年生は各学級とも男子の声も安定してきて合唱に迫力が増していました。また、よりよい響きを目指して、皆で話し合い、練習を積み重ねてきたあとがうかがえ、細かなところにも表現の工夫があり、それぞれの学級の良さが感じられました。3年生は中学生最後の合唱コンクールにかけ各学級の意気込みが感じられる発表でした。どの楽曲も中学3年生が共感できる感情移入しやすい世界観を持っていますが、技術的には背伸びをする必要もあるので各学級それぞれに悩みもあったと思います。毎日、指揮者、伴奏者、パートリーダーを中心に練習や話し合いを重ね、様々な課題を乗り越えての発表は心に迫ってきました。



総合学習発表では、1年生は地域学習で訪れた南相馬市内の施設や鹿島区内の史跡や事業所での見学学習、2年生は市内24の事業所での職場体験学習、3年生は市内18の公共・福祉施設での福祉体験学習を通して学んだことをまとめ、クイズや寸劇などを織り交ぜながら発表しました。

昼食は保護者の皆様に、うどんやフランクフルト、からあげ、おにぎり、ジュース、パンなどを販売していただきました。食堂も大盛況でした。ありがとうございました。

午後は、体育館で有志によるダンスや歌、ALTのチャールズ先生も出演した吹奏楽部の演奏、創作ダンスや全校ダンス等が繰り広げられ会場が一体となって盛り上がりました。生徒達は輝響祭を通して様々なことを考え、準備し、実践し、成し遂げました。今後も、生徒達が成長していくために必要な計画性、創造力、コミュニケーション力、実践力、表現力等を発揮することができるよう、日々の教育活動でも生徒達の主体的な活動を大切にしていきたいと思ひます。



文化祭での各賞受賞者は以下のとおりです。

### <ビッグアート>

- ゴールド賞 1-1、2-4、3-1
- クリスタル賞 3-3 (全学級での最高賞)

### <合唱コンクール>

- 指揮者賞 1-3、2-2、3-2
- 伴奏者賞 1-1、2-3、3-3
- 優秀賞 1-1、2-3、3-1
- 最優秀賞 1-3、2-2、3-2

台風19号と大雨により休校や10日間にわたる断水等の被害を受けましたが、その間、保護者の皆様、地域、関係機関の皆様の支えにより、生徒達は授業や部活動そして輝響祭に向けての準備を安心して進めることができました。また、輝響祭前夜の大雨により避難されたご家庭もあり、開催も危ぶまれましたが、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただき、無事、開催することができました。様々な困難を乗り越えての今年度の輝響祭は、メインテーマでもある「一生の記憶」に残るものとなりました。心より御礼を申し上げますとともに、これからも御支援をいただきますようお願いいたします。